

chaque année. Comme les voyages de plaisir entre le Canada et les pays d'outre-mer ont presque totalement disparu avec la guerre, il peut être assumé que la majeure partie de ces montants, particulièrement en 1941, représentent les dépenses de personnes voyageant pour le compte du Gouvernement ou par affaires.

2.—Dépenses des voyageurs étrangers au Canada et des voyageurs canadiens à l'étranger, 1940 et 1941

Classe de voyageurs	1940			1941		
	Dépenses des étrangers au Canada	Dépenses des Canadiens à l'étranger	Excédent des dépenses des étrangers au Canada	Dépenses des étrangers au Canada	Dépenses des Canadiens à l'étranger	Excédent des dépenses des étrangers au Canada
	\$'000	\$'000	\$'000	\$'000	\$'000	\$'000
Voyageurs des et aux pays d'outre-mer..	7,000	2,600	4,400	4,000	2,750	1,250
Voyageurs des et aux Etats-Unis—						
Automobile.....	49,500	10,300	39,200	54,000	3,750	50,250
Rail.....	26,500	20,000	6,500	28,000	8,500	19,500
Bateau.....	6,000	1,200	4,800	7,000	700	6,300
Autobus (moins autobus locaux).....	5,709 ¹	3,200 ¹	2,500	7,000	1,500	5,500
Aéroplane.....	1,300 ¹	600 ¹	700	3,000	1,200	1,800
Autres (piétons, autobus locaux, etc.)	6,000	4,500	1,500	5,000	2,600	2,400
Totaux, Etats-Unis.....	95,000	39,800	55,200	104,000	18,250	85,750
Totaux, tous pays	102,000	42,400	59,600	108,000	21,000	87,000

¹ Les dépenses des voyageurs par autobus et aéroplane couvrent la période d'avril à décembre 1940 seulement. Les premiers trois mois de l'année, les passagers des autobus et des aéroplanes sont compris dans "Autres" voyageurs.